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E~ Consistorioy Ecologistas estudian
recuperar los caminos municipales
La delegación de Medio Ambiente se reunió con el colectivo para tratar entre
I tY'''S temas las licencias de telefonía móvil y la plaga de picudo rojo

P. ALÁEZ ROT,\-- ---

l,coiogislas el. "'<:Ción.)' e, Ayur
t"miento de Rota C<itu<tia!1larecu.
peraclón de los caminos municI.
pajes. Una iniciativa que ha con.
firmado ei delegado de Medio
Ambiente. Antoni Alcedo. tras tm
encuentro que manruvo con este
colectivo.

El delegadu mdicó este plan.
-;lIe atecta a los cammus del ,el'
'''1110 municipal que comunican
~i';er>Gs runws del mUnIcipio (a
,iiterenCla d. las "las pecuarias
;LlC(i,mbie" comUnIca!1" Rota
con el él" üTras JOl.o!ict;¡d"s inni.
'rotes). deberia cOmentar conla
realización de un estudio carto.
gráfico para poder conocer cun
tletalle estas vias y cU!1tinuar pos.
¡eriormente con los trabajos de
amojonamiento que las deJimiten
fisicamente.

Aleedo destacó ia importancIa
del proyecto porque algunos de
estos caminos «están usurpados
por determinadas lindes». Estas
vias de comunicación <<nosólo dan
servicio de acceso a los agricul.
tores y profesionales del campo,
sino que también pueden suponer
un atractivo ecocultural, que se
sumaria a la oferta tUrística
medioambiental que presenta la
localtdad» .

Al margen de esta iniciativa.
en el transcurso de esta reunión
se abordaron aspectos relaciona.
dos con la instalación de antenas
para móviL Con relación a este
asunto. EcoJogistas en Acción qui-
so compartir su preocupacfón por

SANLÚCAR --
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El Ayuntamiento quiere hacer un estudio cartográfico para delimitar físicamente los caminoSl LAvoz

Según el delegado,
I estos caminos
I

I pueden ser un
atractivo ecocultural

-- --

la amena que se ubtca en la calle
InmacuJada Concepctón, cerca del
colegio San José de Calasanz, con
el delegado municfpal. Sin embar-

go, Antonto Alcedo en que el equl-
po de Gobterno «ha cerrado filas
ante este tema, denegando las
lIcenctas para la instalación de
nuevas antenas, una medida pre-
ventiva que se completará con las
nuevas ordenanzas que este Ayun-
tamiento está elaborando para
regularizar este tipo de tnstala-
cfones» .

Tras zanjar el tema de las ante-
nas, se paso a analIzar la situa-
cfón de la plaga de ptcudo rojo que

afecta a Rota y de forma especial
a las zonas verdes del recinto de
la Base Naval.

El delegado de Medio Ambten.
te destacó que ya se ha empezado
a trabajar para buscar medtdas
de protecctón, puesto que por par-
te de la Fundacfón Municipal de
Medio Ambtente «estamos int-
cfando contactos con la Conseje.
ría de Agricultura con el fIn de
establecer los cauces de actuacfón
eficaces».
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ElAyuntamiento
ampliarásu
conveniode
colaboracióncon
'Siemprecontigo'

P. A. ROTA

El Ayuntamiento aumentará su
colaboración con la protectora
de animales Siempre Contigo.
Una a)'uda que el alcalde yel
delegado de Aremsa, Jesús
Corrales, anunciaron en un
encuentro mantenido con la
organIzación donde precisaron
que el Consistorio ampliaría el
convenio que )'a tiene con la
entidad.

Corrales, como consejero de
Aremsa comentó que ya se ha
ampliado el techo de la perrera
a tin de mejorar las condiciones
de los animales y protegerlos
aún más de las inclemencias del
tiempo. Aremsa es la entidad
encangada de la gestión del Cen.
tro de Recuperación de la Maye
teria.lugar a la que son condu.
cidos los perros que los opera.
rios muntcfpales recogen en la
calle.

Asimismo, se está llevando a
cabo la construcción de un
almacén para que la asociación
Siempre Contigo pueda guardar
sus enseres)' dtsponga de un
espacfo con los materiales ade.
cuados para la atencfón y cui.
dado de los animales.

En su <tia, el Ayuntamiento
ya llegó a un primer acuerdo
con esta asociacfón con la que
se comprometió a trasladar el
culdado del anin1al a la asocia.
cfón quien se encarga de bus.
cade un nuevo dueño, en lugar
de sacrificarlo tras pasar once
<tias establecidos desde que se
recoge el perro y nadie lo recia.
_do por nadie, no llegar a eli.
minarlo, sino por trasladar su
cuidado a la asociacfón qulen le
busca un nuevo dueño.

Ciscelebra sus 11Jornadas para
respondera losciudadanos

n_- -----.-
LA VOZ SA"L0CAR
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el notel Gu,,,ial<l,,j'¡¡r acogió
rier la II Jornada de Puertas
Abierras orgal:lizad~ por Cis bajo
'O¡título EI/u/lilo de Sanlúcar
Entre los participantes se encon-
traban Juan Marin, delegado de
Comercio. Juventud y Depones:
AJJlOnlO Reyes. edil de F'om"nlO
EconómIco, NUé,'as '¡'ecnologias
";'alichd ,\dministratl\.a \' José

:.uis Alhombra. delegado de Ser-
vicios Sociales: que expusieron
el compromiso de su partido con
la ciudad de Sanlúcar desde el
lugar que ocupan como mtem.
bros del equipo de GobIerno.

En este sentido. destacaron Jas
act'laciónes que las respectivas
delegaciones han desarrollado
durante estos meses de trabajo.

Las cuestiones que más inte-
res despertaron a los aststentes
tueron múlttples y dtversas. Aun.
que la nueva piscina munictpal
tllO el asunto que ocupó gran par.
te deJ debate.

Marin contestó a todas las pre.
guntas formuladas por los asis-
tentes, que se centraron en aspec.
tos del pltego de condicfones del
contrato de licitación y otros
daros tecnicos.

Tamoien suscitó gran interés

La nueva piscina
municipal yel suelo
industrial centraron
el debate

las plazas para colectivos de dis-
capacitados, clubes deportIvos,
los precfos públicos y la tempo-
rización del proyecto, que se eje-
cutará según, el delegado de
Deportes, en dieciocho meses y
fInalizará a finales de 2009.

Ocio alternativo

Por su parte, Juan Marin respon.
dió a cuestiones relacionadas con
el ocio alternatIvo y las opciones
de los jóvenes de nuestra ciudad
de acceso a la cultura.

Mientras que el edil de Fomen-
to Económico, Antonio Reyes,
otreció información sobre el
fomento de suelo industrtal para
facilitar la incorporación de
empresas en Sanlúcar de Barra-
meda y el proceso de adjudicacfón
de suelo en el Poltgono El Peregil,

Los delegados abrieron el debate y contestaron a las preguntas / LV

un asunto que también interesó a
los asistentes.

Por último, Jose Luts Alham.
bra, explicó el procedimiento de
baremactón e ingreso de las pla.

zas concertadas de la Residencia
de Ancianos, asi como la labor que
se está realizando desde la Dele.
gación de Servicios Sociales a este
respecto.
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LaFederadón Hnlandesa de Golfy Costa
Balena renuevan su acuerdo de colaboradón
Los campos de la provincia de Cádiz se consolidan una vez más como un referente
golfísticoa nivel internacional gracias a la climatología meteorológica y humana

La provincia de Cádiz 5e ha con-
solidado como un referente gol.
fistico en toda Europa, y un cla.
ro ejemplo de ello es la llegada
cada vez más de equipos de pro-
fesionales a estos campos del sur
de Andalucía, bien para el desa-
rrollo de pruebas oficiales, bien
como un enclave del que disfru-
tar del golf como hobbie siem-
pre bajo un buen clima meteo-
rológico y humano.

El campo de golf de Costa
Ballena. ubicado en el munici-
pio de Rota, es un ejemplo del
efecto del golf gaditano en el res-
to de Europa sobre todo en
aquello/; paises nórdicos que no
gozan de la misma suerte cli-
mática.

De hecho, el pasado dia 26 de
octubre de 2007 Costa Ballena
Club de Golf y La Federación
Finlandesa de Golf celebraron
la renovación otro año más su
acuerdo de colaboración entre
ambas entidades deportivas para
la temporada 2007/2008.

Desde ambas partes se coin-
cide en la idea de que acuerdos
de esta índole que tienen como
fin facilitar los recursos y el
entorno óptimo de entrena.
miento para los equipos nacio-
nales rínlandeses y de otras
nacionalidades suponen un
gran refuerzo en el desarrollo

de las relaciones deportivas
internacionales y en la cohesión
del golf europeo.

Nuevamente la Federación
Finlandesa de Golf ha elegido
Costa Ballena Golf por sus ade-
cuadas instalaciones como sede
de entrenamiento para los
meses de invierno que se aveci-
nan. De un lado Antti Peltonie-
mi y Risto Korpela Presidente y

CádizOub de Golf
celeIna su espemdo
'Ibmeo Social: cadizgolf
Elcampo de golfdel Villanueva fue
el escenariode la prueba gaditana

El campo de golf de Villanueva
acogió la pasada semana una de
su. pruebas más esperadas.
Fue el pasado sábado 27 de octu-
bre, con un magnifico día para
la práctica del deporte, solead, y
con tan sólo una suave brisa que
anticipa la llegada del invierno,
el dia idóneo para la celebración
de el Torneo Social cadizgolf de
Cádiz Club de Golf Villa Nueva
Golf de Puerto Real.

Villanueva "uenta cor: un cam-
po de golf capaz de hacer pasar
horas inolvidables al J"gador
más exigente. El cuidado en su
diseño, lo especial de su recorri-
do y el entorno en que se encuen-
tra. hacen del campo de Villa-

nueva un punto de referencia
obligatorio para los aficionados
al golf.

P'''': ".:11::';;1
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Secretario General respectiva-
mente de la Federación Finlan-
desa de Golf y del otro Carlos
Roca Vicente-Franqueira, Direc-
tor-Gerente de Costa Ballena
Club de Golf. fueron los prota-
gonistas de la firma de este
acuerdo que tuvo lugar en la
terraza de la Casa Club de Cos-
ta Ballena Club de Golf el dia
mencionado.
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Vista aérea de la localidad gaditana de Chipiona.¡ GARdA CORDERO

El alcaldedeChipionadenunciaante
la fiscalíaunas 300 viviendasilegales
El primer edil admite la responsabilidad del ayuntamiento en la situación
'-" ' ~--

F. J. ROMÁ

C:hipi~a

El Ayuntamiento de Chipiona
(Cádiz, 17.952habitantes) ha en-
ITegado a la Fiscalia de Medio
Ambiente unos 300 expedientes
de viviendas ilegales sobre terre.
nos no urbanizables Con ello, el
consistorio comienza a hacer
frente al desaguisado urbanísti-
co que ha vivido la ciudad en ¡as
últimas dos décadas.

En un escrito remitido al dele.
gada de Obras Publicas de la
Junta en Cádiz, Pablo Lorenzo,
el alcalde de Chipiona, Manuel
Garcia (PSOE), afirma: "Buena
parte de la responsabilidad es
del propio ayuntamiento, no só-
lo porque hayamos estado más
de 20 años sin aprobar un nuevo
PGOU,sino porque hemos podi-
do dar la impresión equivocada

de que la construcción ilegal era
una práctica tolerada, cuya san-
ción consistia exclusivamente
en el pago de una multa".

En su escrito, el alcalde expre-
sa su preocupación "por la difi-
cil situación social y humana" y
pide asesoramiento. El área mu-
nicipal de Urbanismo tiene en
estudio la posibilidad de norma-
lizar la situación de algunas de
ellas, que se encuentran prácti-
camente integradas en el núcleo
urbano, mediante la redacción
de planes parciales o modIfica-
CIOnespuntuales del Plan de Or-
denación Urbana. Sin embargo,
e! responsable municipal advier-
te de que otros crecimientos
irregulares masivos, como los
de El Pinar o Los Majadales, no
podrán ser recalificados.

Sobre estos, el propio ayunta-
miento ha denunciado el incum-

plimiento de la Ley del Suelo.
"Seria la fiscalia la que actuaría
de oficio, incluso contra los téc-
nicos y responsables politicos
que se hayan mantenido al mar-
gen de la situación", según mani-
fiesta el primer edil.

El alcalde ha sido llamado a
declarar en los juicios celebra-
dos -más de una decena hasta
la fecha- en calidad de testigo, a
fin de que confirme la validez de
los expedientes municipales de
infracción urbanística. La ma-
yor parte de ellos han quedado
vistos para sentencia y se espe-
ran los fallos judiciales en breve.

El alcalde ha advertido a la
delegación de Obras Públicas
que de producirse órdenes de de-
rribo, su ejecución puede gene-
ral "situaciones verdaderamen-
te dramáticas para las familias
afectadas, que pueden verse lite-

ralmente en la calle". Los veci-
nos afectados trabajan en la
creación de una plataforma des-
de la que ejercer de manera co-
ordinada las acciones de defen-
sa. El municipio de Chipiona ha-
bía sido señalado por el último
informe de impacto urbanístico
en la costa española, como ejem-
plo de inacción por parte del
ayuntamiento en materia de
control del suelo.

El crecimiento irregular está
generando. según el estudio, una
"grave carencia" en materia de
saneamiento. ya que la mayoria
de las viviendas ilegales se valen
de pozos negros y una "dramáti-
ca pérdida del paisaje costero"
de la zona. A pesar de que la po-
blación censada no alcanza los
18.000 habitantes. en temporada
turística la localidad acoge a
unos 150.000 residentes.

3

Baezacreará
1.600 viviendas
con el nuevo
Plan General

G. D., Jaén
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La construcción de 1.600nue-
vas viviendas en un horizon-
te de ocho años, la peatonali-
zación del casco urbano y la
ejecución de tres grandes
aparcamientos son las princi-
pales novedades que introdu-
ce el nuevo Plan General de
Ordenación Urbana (PGOU)
de Eaeza (Jaén), cuyo avance
se presen tó ayer para expo.
nerse ahora a los ciudadanos.

"Queremos ir hacia un de-
san'ollo sostenible y parar un
modelo urbanistico que sólo
ha tenido en cuenta el interés
de los grandes constructo-
res", señaló el alcalde, Leoca-
dio Marin (PSOE),que criticó
que el anterior gobierno, del
Panido Popular, favoreció
las zonas de expansión en de-
trimento de! barrio monu-
mental. declarado Patrimo-
nio de la Humanidad.

El 86% de los

granadinos
apoyael
teleférico
J. M.-A, Granada

El 86%delosgranadinosopi-
na que el proyecto del teleférí-
co que uniría Granada con
Sierra Nevada es positivo tan-
to para la ciudad como para
el parque natural, según una
encuesta. La gran mayoria de
los 400 entrevistados cree
que el funicular atraeria más
turismo y mejoraria el acce-
so al parque. En cambio, un
44% de los encuestados se re-
fiere al posible perjuicio
medioambiental. aunque el
70%de ellos cree que el telefé-
rico debe construirse si se
subsanan esos aspectos.

El proyecto está pendiente
de la declaración de impacto
ambientalde laConsejeriade
Medio Ambiente, que ha deja-
do entrever que lo frenará.

,,-.. --u.-
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El enorme potencial turístico de la única provincia española bañada por dos mares es al mismo tiempo
la mayor amenaza para su supervivencia, Medio Ambiente quiere parar el desorden urbanístico que
comienza a afectar a la primera línea del htoral antes de que se convierta en una fotocopia de Marbella
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Mantener el ladrillo lejos de la costa
El informe de Medio AIT1bientepropone demoler decenas de construcciones
El Gobierno prepara la vigilancia por satélite de los barcos cazatesoros

'------
FERNANDOJ PÉREZ

M~I"-!I' .

Cádiz, con el 31,7% del suelo del
primer kilómetro del litoral ocu-
pado por edificios, es una de las
provincias españolas que conser-
va en mejor estado su franja cos-
Iera v cuenta todavía con mu-
chos kilómetros de playa virgen
No en vano, en SllS 272 kilóme.
tras de litoral existen nueve es-
pacios naturales protegidos. Sin
embargo, el eporme ¡Jotencial
tur¡-¡tico y ¡as previsio¡¡es de cre-
cimiento de los ayuntamientos
costeros -e! plan urbanístico de
Chielana, anulado por un juez,
preveía levantar 40.000 vivíen-
das- amenazan seriamen te la
supervivencia de la costa.

El fiscal de Medio Ambiente
de Cádíz, Ángel Núñez, afirma-
ba en su último informe que "no
resulta exagerado calificar la si-
tuación como de fuera de con-
trol" El frente costero gaditano,
el único de España bañado por
dos mares, presenca una gran vu-
ricdad de usos y 8C'-'pdcione'

Mientras que en la zona de Alge-
ciras y el estrecho de Gibraltar
predominan las fábricas y los es-
pacios industriales, en la bahia
de Cádiz se desarrollan grandes
munícipios como la capital,
Puerto Real, Puerto de Santa Ma-
na o San Fernando. Es en la zo-
na entre Tarifa y Chielana, un
largo espacio de dunas y playas
casi virgenes, donde se concen-
tran las mayores presiones del
llamado turismo residencial,

Las ocupaciones ilegales del
domi1oiopúblico en el litoral de
Cádiz se dan con viviendas unífa-
miliares entre las dunas o insta-
laciones industriales, en ocasio-
nes muy contaminantes, como
en el caso de la bahia dc Algeei-
ras. LaEstrategia para laSosteni-
bilidad de la Costa, ei conjunto
de propuestas del Ministe.i" de
Medio Ambiente para recuperar
el litoral, plantea el derribo de
numerosas instalaciones q¡iCin,
vaden el dominio público.

Las demoliciones de ocupa.
ciones en la lIamada Zonh de
Sc'-v¡dumbre de Protección aiec-

tan a todo el litoral, pero espe-
cialmente al eje Chiclana-Barba-
te-Tarifa, "Chielana es un verda-
dero desastre, Hay entre 15,000
y 25,000 viviendas ilegales en to-
do e! municipio sin luz ni sanea-
miento", denuncia Danie! López
Marijuán, secretario provincial
de Ecologistas en Acción, En el
municipio de Conil, donde se
prevén 5.000 viviendas nuevas
fuera del dominio público, ella-
drilio amenaza la zona de Ro-
che, que "ha crecido desmedida-
mente encima de un acantÜado
y tambíén sin depuración", se-
gún López Marijuán.

Vejer de la Frontera tiene su
particular "museo de los horro-
res", según los ecologistas: la ur-
barizaci.ón El Palmar. En esta
area de litoral virgen, Medio Am-
biL,,,e va a desplegar todo su
abanico de actuaciones, En prí-
mer lugar, pretende eliminar
Ir, construcciones que ocupan
:_,eS!)a de servidumbre de pro-
,,"cojón, la zona de 100 metros
"d,'" adentro desde la ribera
del !TIary cuya gestión corres-

ponde al Gobíerno, La segunda
medida consiste en eliminar la
carretera de la costa y las in-
fraestructuras situadas en el do-
minio público, La tercera actua-
ción será rescatar los derechos
sobre las fincas situadas en zona

pública pan1 evítar que se cons
truya sobre ellas. Este esquema
de actuacíones se repite a lo lar-
---------

La zona entre
Tarifa y Chiclana es
la más amenazada
por la construcción

------

go de todo el litoral gaditano. co-
mo en Sanlúcar y Chipiona don-
de existen numerosas invasio-
nes de! dominio público, mu-
chas de ellas viviendas de hace
pocos años y fuera de toda orde-
nación,

El jefe de ia Demarcación de
Costas de Cádiz, FeJerico Fer-
nández, afirma que el plan de

,:,.,:¡:,:!;;,::""

restauración "va mucho más
allá del derribo de casas sobre el
dominio público", y que se pre-
tende facilitar el acceso al mar
"mediante una política de sende-
ros alejada del concepto de pa-
seo mari timo" que en otras zo-
nas ha servido de excusa para
levantar edificios frente al mar.

Uno de los aspectos más origi-
nales de la Estrategia de Medio
Ambiente para Cádiz es la pues-
", en marcha de un Implanta-
ción de un "sistema remoto de
vigilancia de pecios", que permi-
ta el control de las embarcacio-
nes que circulan por los puntos
catalogados como de interés ar-
queológico. Con ello se pretende
evitar expolios de bienes cultura-
les como los supuestamente lle-
vados a cabo por el barco cazate-
soros Odissey Explorer, Costas
propone desarrollar un Plan de
Contingencias que permita una
"respuesta inmedíata" frente a
vertidos contaminantes, como
los producidos en los últimos
meses por los buques Sierra Na-
va y New Flame,

,,,:;, '""..;:;,
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~n Barbate (abajo), ~I [Vlh.lste.
rio de Medio Ambiente elimina.
rá las ocupaciones ilegales del
dominio público marítimo te.
rrestre y adquirirá las fincas 11.
bres para evitar que se constru.
ya sobre ellas.;GAReíACORDERO

A la derecha, arriba, Zahara de
los Atunes, donde se demolerán
las construcciones que invaden
la zona pública. Abajo, arenal de
los Caños de Meca, donde se
quieren mejorar los "ccesos a la
costa. ;GAReíA CORDERO

IPlan contra el urbanismo salvaje en Cádiz

CÁDIZSAN FERNANDO.Eliminación de ocupaciones en ei dominio público en La

Aguaday en Casería de Cossio (San Fernando)..Rescate de derechos de fincas situadas en Molino San José.

PUERTO DE SANTA MARrA.Eliminación de ocupaciones en el dominio público en la playa
de Las Redes-Vistahermosa..Rescate de fincas en dominio publico en Apartamentos
Horizonte
PUERTO REAL.Eliminación de

ocupaciones en el
Dominio Público en

La Picacdíay El
Consulado.

CÁDIZ.Rescatede derechos
de fincas situadas en
Molino del Rio Arillo.

r-'--'l
l. .ChiPio
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Rota
..-12..

0Püert0de-.-

¡

Santa Maria

O Puerto Real

IOSan Fernando

L O Chiclana .J CÁDIZ

-------.---
~obiación(2006) 1.194.062.
Costa (kilól1l,'!r?~__~~
Porcentaje.d.eslindad~~ o

MÁLAGA

TRAMO CHIPIONA ROTA.Eliminaciónde
edificaciones situadas en

Playa de Las Tres Piedras,
playa de Aguadulce, Punta
Candor, Punta Peginay
Urbanización LaAlmadraba.

L_J CádG
BARBATE.TARIFA.Eliminación de edificaciones

en el Cerro Currita (Tarifa),
Bolonia-EI Lentiscal (Tori',,\,
Tarifa y Zahara de Los Atunes
(Barbate).Eliminación de ocupaciones
ilegales en Paloma Baja (Tarifa)..Eliminación de ocupaCiones
en Cabo Trafalgar, Río Barbate,
Hierbabuena y Paseo Maritimo
de Barbate..Eliminación de edificaciones

en dominio público en Zahora-

Trafalgar-Caños de Meca.

VEJER DE LA FRONTERA.Eliminación de ocupaciones
ilegales en El Cañillc.

__

[
e~r ,,~arbatJTarifa

-- "
ESTRECHO.Sistema de vigilancia en

pecios que permita el control
de las embarcaciones que
drculan por los puntos de
interés arqueológico.

F'","" ,'"bc'oolóo pcopl,

.--.--.
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San Ro¿ue

1

I I
SAN ROQUE

~í~eade ,
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.Enminación del club de playa de
a on~epclon Sotogrande.
O LA LlNEA DELA CONCEPCiÓN
Algeciras .Demolición de infraviviendas

en playa La Atunara.

ALGECIRAS.Eliminación de la ocupación de

la antigua ballenera..Rebradade infraviviendas en
sobre las dunas del Rinconcillo..Eliminadón deedificadones en

dominio público en Getares.

Balearesjustifica la
moratoria para evitar
un "suicidio"
A. MANRESA, Palma de Mallorca

ELPAís

El Gobierno de Baleares expresó
ayer "la voluntad firme", en pala-
bras de su presidente, Francesc
Antich (PSOE), de dictar unas
normas cautelares de suspen-
sión de determinadas urbaniza-
ciones o moratoria en más de
una decena de zonas del litoral y
en áreas sensibles. "Se llevarán
a cabo" porque si no "vamos al
suicidio, llevamos las islas al pre-
cipicio". describió Biel Vicens,
consejero de Ordenación de! Te-
rritorio, del Bloc. El frenazo ur-
banístico, sin embargo, no se
aprobará hasta dentro de una o
dos semanas, cuando se salven
"discrepancias minimas" con el
ala derecha del Ejecutivo. A pe-
sar de la proclamada existencia
de "un amplio consenso", no se
explicó e! contenído del decreto-
ley correspondiente, con el deta-
lle de todos los enclaves, desvela-
do por este diario.

El Ejecutivo balear está deci-
dido a anular al me"os dos hote-
les de 500 plazas. cinco uruaniza-

ciones con unas 200 viviendas ca-
da una y dos centros comercia-
les, Para ello, se ha de anular de
manera urgen te la explotación
del último suelo disponible para
ejecutar un desarrollo urbanisti-
co salvaje o "sangrante", según
la versión de Antich.

Vicens señaló la necesidad de
"un cambio de filosofia territo-
rial" en el archipiélago en favor
de la protección medioambien-
tal y en contraste con el "urba-
nislTlu a la carta" del anterior
Ejecutivo del PP, que hizo leyes
por urgencia para "legalizar" en
Ibiza mansiones ilegales con
sentencias de derribo y chirin-
guitas sobre las playas, propie-
dad de personas afines.

Unió Mallorquina pidió más
tiempo porque objeta la preser-
vación de algún área con opera-
ciones millonarias ya concerta-
das con licencias o planes parcia-
les. Desde Ibiza, Eivissa pel Can-
vi reclama bloquear cualquier
posibilidad de construcción en
áreas naturales, como permitió
e! Gobierno de Jaume Matas.


